
«Мы особенно сдружились с ребятами из Калуги, 
Липецка и Брянска!» 

 
Совсем недавно студент 1 курса Кубышкин Михаил и студентка 2 курса Котова 
Александра посетили Школу Самоуправления Студенческих Советов и общежитий, 
которую проводил Финансовый университет. Мы решили поподробнее расспросить их о 
поездке. 
  

 

✍�Где происходило Ваше обучение? 

 
Александра: сначала мы добирались до Москвы на электричке, а потом с другими 
участниками централизованно поехали в учебно-оздоровительный комплекс «Лесное 
озеро» в Московской области. 
 
✍�С ребятами из каких городов Вы познакомились? 

 
Михаил: Ярославль, Смоленск, Новороссийск, Владимир, Краснодар. Все очень разные, 
запоминающиеся. Мы особенно сдружились с ребятами из Калуги, Липецка и Брянска. 
Было даже 2 иностранца. Из Болгарии и Таджикистана. 
 
✍�Какой был распорядок дня? 

 
Александра: школа проходила всего лишь два дня, и нам предстояло успеть очень 
многое. 25 ноября мы приехали в санаторий около 11 часов дня , расположились в 
комнатах и сразу же пошли на тренинг, и свободное время появилось только к 11 часам 
вечера. То есть в течение этого большого промежутка постоянно были лекции, задания и 
игры, например, мастер-классы по «проектному менеджменту», «фандрайзингу», 
«управлению изменениями», «корпоративной культуре» и много другое. На второй день 
работали еще плотнее, в зале для конференций сидели с 10 часов утра и где-то до 12 
вечера. Нам дали очень большой объем информации, и одна тема чаще всего 
подкрепляла другую, иначе вообще ничего не смогли бы усвоить 



 

  
  

 

   

✍�Какие цели преследовали организаторы мероприятия? 

Михаил: Организаторы поставили задачу поднять уровень подготовки студенческого 
актива. Все мероприятия были направленны на повышение коммуникабельности, 
лидерских качеств, уровня организации студенческого совета в разных филиалах. 

 



✍�Чему Вас хотели научить? 

Александра: нам очень много рассказывали об идеальной структуре студенческого 
совета, о необходимом уровне функционирования, о привлечении целевой аудитории, о 
мотивации и создании реально интересных проектов, тренеры делились своим 
настоящим опытом – о победах и поражениях, об удаче и провалах. Не по книжкам, а из 
жизни, как есть на самом деле 

 

  

 ✍�Самый запоминающийся момент обучения? 

Михаил: последнее творческое задание. Всех участников разделили на 3 группы и 

поставили задание показать сценку. У кого-то стояло задание показать сценку без слов, у 
кого-то читать стихи а у третьих- станцевать. Все задания были выполнены менее чем за 
30 минут и были настолько разные и неожиданные, что запомнились надолго. 

 

  



  

✍�Что Вы планируете сделать, основываясь на полученном опыте? 

Михаил: я планирую применить полученные знания на практике, а так же передать их 
новым членам студенческого совета. Возможно не всѐ получится, но это определѐнно 
стоит того, чтобы приложить все усилия. 

✍�Стоит ли посещать такие мероприятия? 

Александра: Однозначно – да! Это грандиозный заряд энергии, мотивация и множество 
идей! 

 

   
 

 


